Gijón Concierto

Grupo Covadonga

# Guía de ocio y cultura

agendalne@lne.es

#### Giión

Charla en el Antiguo Instituto. Con motivo de la celebración del XXV Aniversario de la Asociación de Folclore "Azabache", el Antiguo Instituto acoge hoy, a las 20.00 horas una charla titulada "De baile" y en la que estarán presentes Eduardo Quintana, presidente de la Asociación "Azabache" y Xosé Nel Riesgo, director de la Fundación Municipal de Cultura, Educación y Universidad Popular.

Proyección. El Centro de Interpretación del Cine de Asturias (CICA) acoge hoy, a las 20.00 horas, la proyección de la película "Kingsman, the secret service". La entrada para ver este filme inglés dirigido por Matthew Vaughn cuesta 2 euros y es gratuita para menores de edad y desempleados.

Amaia Montero, en el Grupo Covadonga. El Grupo continúa celebrando sus fiestas patronales. Hoy, lunes, a las 00.30 horas, tendrá lugar el concierto de Amaia Montero, que llega a Gijón para presentar su nuevo disco "Si Dios quiere, yo nuevo disco "La Gigara a la Su 12.00 horas con el espectáculo de Pomper "La fiesta de las pompas" y continuará a lo largo de todo el día con juegos infantles y exhibiciones. El orfeón del Grupo ofrecerá una actuación a las 20.00 horas y a las 00.00 horas los asistentes podrán disfrutar de un espectáculo de fuegos artificiales.

Fiestas de La Guía. El barrio gijonés de La Guía disfrutará hoy, desde las 20.00 hasta las 22.00 horas y desde las 23.00 horas hasta las tres de la madrugada, de una verbena amenizada por "La Orquestina". Previamente, a las 19.30 horas, el grupo de teatro Picamaro representará "Nada es lo que parece" en el salón de actos del colegio Piles. A las 12.30 horas se celebrarán, además, juegos infantiles en el campu de La Guía.

Club Santa Olaya. Hoy, lunes, a partir de las 16.00 horas, el Club Natación Santa Olaya de Oijón celebra la fiesta de la espuma, que dará paso a la representación de la obra de teatro "La llave del tesoro" a cargo de la compañía "Ververemos" y al monólogo de Joaquín Pajarón.

Deporte y verbena en La Camocha. La jornada festiva en La Camocha arranca a las 17.00 horas con juegos infantiles. Posteriormente, a las 18.00, se celebrará el XXXVIII Memorial Magdalena Provincial de Bolos en la bolera municipal. El día se cerrará a las 22.30 horas con una gran verbena amenizada por la orquesta "Élite".

Fiestas en Serín. En la parroquia se celebra hoy una marcha cicloturista por el pueble que tendrá lugar a las 18.00 horas y para la que los interesados pueden inscribirse antes de las 17.00 horas. Ya por la noche, a las 22.00 horas, los vecinos disfrutarán de una gran cena sardinada y de una verbena amenizada por los dúos "Eclipse" y "Vibe".

#### Oviedo

Fiestas de Latores. Las fiestas de Nuestra Señora del Patrocinio de Latores celebran hoy el día del bollo, que se repartirá a partir de las 18.00 horas. A las 21.00 horas, romería y verbena con el dúo "Caramelo". Además, a las 22.00 horas se celebrará un concurso de baile.

Día del bollo en Colloto. A partir de las 18.00 horas, reparto del bollo y botella de vino a socios y colaboradores. Por la noche, a partir de las 21.00 horas, verbena amenizada por la orquesta "Universal" y el Dj Kike Carrera.

Fiesta del Asturcón. El club del Naranco del Centro Asturiano de Oviedo acoge esta tarde, a partir de las 18.30 horas, la Fiesta del Asturcón, con exhibición de monta y marcaje de toros. A partir de las 20.00 horas empezará la fiesta de los mayores, en la que se premiará a los "abuelos del año", Eloísa Álvarez Galán y José Pérez Rodríguez

Actuación de Beatriz y su acordeón. La artista de Cangas del Narcea estará esta noche, a partir de las 22.30 horas, en la sala Espacio Estilo de Joaquina Bobela para celebrar el 29.º aniversario del local.

# Avilés y comarca

Mercadillo de Avilés. Mercado al aire libre en la plaza Hermanos Orbón de venta de productos del campo. También acoge puestos de venta ambulante con productos varios, y también de artesanía y textil. Durante toda la mañana.

Semana de la tapa. Medio centenar de establecimientos ofertan desde hoy exquisiteces en miniatura con motivo de la X Semana de la tapa de Avilés.

Día del niño en Versalles. El barrio avilesino de Versalles celebra hoy, vispera del día grande de las fiestas, el día del niño. El programa es el siguiente: exhibición de boxeo infantil en el parque Reconquista (12.00 horas), chocolatada para los más pequeños en el da para los más pequeños en el centro de Los Canapés, y proyección de cortos del realizador Benjamín Villaverde (20.00 horas). Por la noche habrá verbena (22.00 horas), con las orquestas "Pasito Show" y "Trovadores".

Misa de los enfermos. La parroquia de San Adriano celebra



hoy y mañana sus fiestas, que tienen como plato principal la tradicional misa de los enfermos (18.00 horas). El programa del día incluye juegos infantiles (16.00 horas), partido de fútbol entre solteros y casados (17.00 horas), reparto del bollo (20.00 horas) y la actuación del grupo "Cantábrico".

Broche festivo en Cardo. La parroquia gozoniega despide hoy sus fiestas con el tradicional desfile de carrozas (19.00 horas), gran costillada (21.00 horas), verbena con la orquesta "La Fórmula" (22.30 horas) y entrega de trofeos de las diferentes competiciones (24.00 horas).

San Justo y Pastor se despide. Los vecinos de Solís (Corvera) celebran hoy la última jornada de las Fiestas de San Justo y Pastor. El programa incluye la presentación popular del rey y la reina de las fiestas (18.00 horas), entrega del bollo y el vino (20.30 horas) y evrebena con la orquesta "Tekila".

## Las Cuencas

Noche folk en Carrio (Laviana). Tras un intenso fin de semana de fiesta, la localidad lavianesa de Carrio acoge hoy, a partir de las 23.00 horas, la octava edición de la noche folk, que contará con las actuaciones de los grupos "Alien-

da", "La Curuxa", "Degañan's" y "La Tarrancha".

## Centro

Fiestas en Pravia. La villa prosigue con las fiestas del Cristo. A las 11.00 horas comienza a funcionar el Tren de la Alegría en la plaza del Ayuntamiento. A las 16.00 horas hay un desfile de disfraces en el IES, además de juegos. El auditorio acoge a las 21.00 horas la segunda representación de "La Praviana" y hora y media más tarde comienza la verbena. A medianoche, fuegos artificiales.

"Amistades Peligrosas" actúa en Muñó (Siero). "Amistades Peligrosas" actúa a la medianoche en Muñó (Siero), en un concierto enmarcado en la celebración de las fiestas de Nuestra Señora del Rosario. Como artista invitada, Anabel Santiago.

Fiestas en Celles (Siero). La parroquia sierense de Celles cierra hoy las fiestas de Nuestra Señora del Rosario con el reparto del bollu y la última verbena. La reserva de las mesas para la merienda podrá concertarse a partir de las 15.00 horas. La comisión comenzará el reparto a las 19.30 horas en el prau de la fiesta. A partir de las 22.00 horas, segunda verbena con "Los Satélites" y "Waykas Family".

Fiestas en Hevia (Siero). La parroquia sierense de Hevia celebra las fiestas de Nuestra Señora de la Salud, que concluyen hoy con la tradicional jira. Los socios podrán recoger el bollu y la botella de vino a partir de las 19.00 horas en el prau de la fiesta. Desde las 23.00 horas, gran verbena fin de fiesta a cargo de "Biorritmos" y el grupo "Cañón".

## Oriente

Concierto de Soraya en Cangas de Onís. Cangas de Onís acoge la actuación de la orquesta "Cuarta Calle", a las 23.00 horas, en la plaza de Camila Beceña. A las 00.30 horas comienza el concierto de Soraya Arnelas, gratuito.

Día de Asturias en Colunga. A las 17.00 horas abre el mercado tradicional y de productos artesanos en la plaza del Monumento. En los Jardines de Tomás Montoto hay un concierto de tonada (18.30 horas) y en la avenida del Sueve actúan Danny Daniel a las 21.00 horas y Alberto&García, a las 23.00 horas.

I Feria de Stock y Novedades en Arriondas. Hay una veintena de expositores con calzado, ropa, productos naturales y maquinaria agrícola, además de un área infantil con ludoteca en Arriondas Norte. A las 17.30 horas el artista local Dan Miravalles imparte un taller de pintura.

# Occidente

Allande da el chupinazo de las fiestas. El peluquero allandés Manuel Mon pregonará las fiestas del Avellano hoy, a las 21.00. A las 22.30 comenzará la música con las orquestas "Israel" y "Madeira". A la una de la madrugada la peña femenina Asgaya hará una descarga.

Las fiestas de San Cristóbal del Puente San Martín, en Belmonte de Miranda, se despiden. El Puente San Martín, en Belmonte de Miranda, cierra sus fiestas de San Cristóbal con juegos infantiles a las 18.30 y el reparto del bollo a las 20.00. Por la noche comenzará una verbena, que se interrumpirá a medianoche para disfrutar de fuegos artificiales.

Soto de Luiña (Cudillero) celebra el día del niño. A las 12.00 horas está prevista la salida al Pico en bicicleta. A partir de las cinco de la tarde los más pequeños podrán disfrutar de hinchables y circuitos de karts a pedales. Dos horas y media más tarde habrá espicha y chocolatada.

Barcia (Valdés) festeja la Blanca. A las 21.00 horas se repartirá una sardinada entre los asistentes. A continuación habrá verbena con la actuación de "Musical Bahía" y el dúo "Samba".

Puerto de Vega, en fiestas. Al mediodía habrá chupinazo y desfile de gigantes y cabezudos; a las seis de la tarde se repartirá el bollo en el campo de la Atalaya y por la noche habrá verbena con las orquestas "Gran Casino" y "Montreal".